Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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4 Piéces
97 m?
489V886M
830 000 €
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Vente vila Sainte-Maxime. A proximités immédiates des commodités, dans un
quartier calme et résidentiel, belle villa neuve édifiée sur un terrain de 345m2. Elle se
compose : Hall d'entrée, vestiaire et wc invités, séjour ouvrant sur terrasse, cuisine
& aménager, cellier et coin bureau. A I'étage : 3 chambres en suites avec bains et

placards ouvrants toutes sur terrasse. Une piscine miroir agrémente le jardin.

Sainte-Maxime villa for sale. In the immediate vicinity of amenities, in a quiet and
residential area, beautiful new villa built on a plot of 346m2 It is made up of:

Entrance hall, cloakroom and guest toilet, living room opening onto the terrace,

kitchen to be fitted out, pantry and office area. Upstairs: 3 en-suite bedrooms with
bathrooms and cupboards, all opening onto the terrace. A mirror pool adorns the

garden.

STIL IMMOBILIER
14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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